



10月中旬までは季節外れの暑さが続く毎日でしたが、後半は一気に気温が下がり秋の深まりが感じられるようになりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。学校では、文化発表会が終わり、また次なる目標に向かって、気持ちを新たに頑張っているところです。生徒会役員も新体制に移行し、各学級においても、後期の組織編成が終了しいよいよ本格的に活動が始まります。これから、どんな取組が展開されるか、とても楽しみです。保護者の皆様、地域の皆様、今後も三松中学校の活躍にご期待ください。それでは、今号もどうぞお楽しみください。

令和3年度 三松中学校 文化発表会

令和3年度の文化発表会が10月22日(金)に行われました。今年のスローガンは、「音色にのせる感謝と願い 受け継がれる伝統 いざ感動の舞台へ」。このスローガンには、「歌にのせる日頃の感謝や開催されることへの感謝、それぞれの金賞などを目指す願いを込めたい」、「受け継がれている三松の伝統を大切に、みんなで感動する舞台にしたい」という思いが込められており、全校生徒が思いを一つに取り組みできました。

先月、生徒の手で創り上げる体育大会を経験したばかりですが、今度は「文化発表会」に舞台を変え、改めて三松中の子どもたちの素晴らしさを実感したところです。



まずは、2年生の発表、地域の伝統文化である「岩戸神楽」です。私は、初めて「岩戸神楽」を見ましたが、その素晴らしさに感動しました。これは、ぜひ今後も三松中学校のよき伝統として受け継いでいきたいと強く思ったところです。これまで、熱心にご指導、ご協力をいただきました保存会の皆様に感謝いたします。

その後も、生徒会による発表、英語暗唱・弁論、日本語弁論発表と続きましたが、一人一人が緊張の中にも一生懸命に発表する姿がとても輝いていました。

そして、全学級が金賞獲得を目指して挑む「合唱コンクール」。

二度と一緒にすることのないメンバー、このメンバーでしか創り出すことができないハーモニーを奏するために、どの学級も必死に練習に取り組んできたことと思います。ほんのわずかな発表時間のために費やしてきた膨大な時間、それは間違いなく学級の絆を深める時間だったと思います。どの学級の合唱にも、「私たちの歌声を聴いてください!」という気持ちがひしひしと伝わり、何度も涙腺が緩みました。本当に素晴らしい「合唱コンクール」でした。

また、「総合的な学習の時間」の発表では、1年生が「農業体験学習」における体験を通じた発表を、3年生が「小林市未来予想図×SDGs」としてSDGs 17の目標を視点として未来の小林に残せることについて学習した内容を、発表してくれました。いずれの発表も、深い学びがあったことを感じ、この学びを発表のためのものではなく、これからの人生に生かされるものであってほしいと思います。



文化発表会の締めくくりは、「吹奏楽部の演奏」でした。演奏曲目がとても工夫されており、特に各学級の合唱曲の演奏には、会場内に再び感動が漂っていました。演奏に合わせて流されるスライドショーも素晴らしかったです。感動の余韻を残して無事に本年度の文化発表会を終了することができました。

なお、文化発表会の内容はステージ発表のみではなく、各種作品展示も行われました。美術部の制作作品をはじめ、習字や本立て、絵馬など教科で取り組んだ作品、夏季休業中に課題として取り組んだ自由研究などが展示されていました。どの作品も力作ばかりで、子どもたちの知られざる力(個性やよさ)をたくさん発見することができたようで、とてもうれしかったです。



体育大会同様、主体となって素晴らしい文化発表会を創り上げてくれた子どもたちを誇りに思います。中心となって取り組んでくれた池田満里愛さん、八重尾佳音さんをはじめとする実行委員会の皆さん、そして、合唱コンクール実行委員の皆さん、本当にありがとうございました。

全校生徒の皆さんには、文化発表会の取組を通して学んだことを生かし、また、次なる目標に向かって進んでほしいと思います。なお、本年度も新型コロナウイルス感染症対策ということで、合唱に関してはお子様のいる学年のみに参観を制限して入れ替わっていただきました。ご協力ありがとうございました。

ご来場いただきました保護者の皆様、また、受付や駐車場への誘導等にご協力いただきましたPTA執行部、おやじ学級の方々、バザー対応として事業計画部の皆様、ありがとうございました。



【学級旗】



【生徒会発表】



【3年：総合的な学習】

西諸地区中学校駅伝競走大会

西諸地区中学校駅伝競走大会が10月19日（火）に小
 林市総合運動公園周辺コースを会場に実施されました。陸
 上部以外からも選手を募り、男女とも出場しました。その結果、女子が見事第2位となり、県大会
 への出場権を獲得しました。また、男子も最後まで粘り強い走りを見せ、第9位という結果でした。
 なお、女子の部で第1区の池田芽生さん、第5区の春田珠空さんが、それぞれ区間賞を獲得しま
 した。おめでとうございます。

～県中学校秋季体育大会壮行式～

10月30日（土）から11月7日（日）にかけて開催される、宮崎県中
 学校秋季体育大会及び11月15日（月）に開催される宮崎県中学校駅伝競走大
 会に向けて壮行式が行われました。壮行式では、出場する各部の主将からのあい
 さつの後、生徒代表の中窪惟翔さんからの激励の言葉、そして男子バレーボール部
 主将の佐藤樂和さんによる選手代表宣誓があり、熱い思いを胸に秘め大会へ臨んで
 いきます。各部の健闘を祈ります。

保護者の皆様、地域の皆様の力強い応援をよろしくお願いいたします。



祝！誕生

産前休暇に入られていました、片之坂紗侑里教諭に待望の赤ちゃんが誕生（10/23）しました。女の子です。大変おめでたいニュースに教師も子どもたちも大喜びでした。

11月の主な行事予定(10/29現在)

1	月	服装容儀徹底週間（～5日）	中央委員会
4	木	読み聞かせ	
6	土	宮崎県中学校秋季体育大会（陸上・バレーボール・ソフトテニス・剣道）（～7・8日）	
7	日	英語検定2次	
10	水	表彰・校納式 第3回学習評価テスト【3年】	県英テスト【1年】
11	木	第3回学習評価テスト【1～3年】（～12日）	花壇植栽活動【1年】
12	金	西諸音楽大会【3B】	
15	月	宮崎県中学校駅伝競走大会	
17	水	職場体験学習【2年】（～18日）	
24	水	Q-U検査	
25	木	鑑賞教室	
26	金	ICT活用推進モデル校授業公開	スクールカウンセラー来校日
29	月	服装容儀徹底週間（～3日）	性教育週間

三松中学校

検索



三松中ホームページも、ぜひご覧ください！